
 
  
  
 
      
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ５月第 １例会 (20095.12) №2799 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 高橋 康隆副会長挨拶 

五月に入り青葉が目にしみる季節となりました。寒い冬が終

わり、あっという間に桜前線が通過してゆき、今はつつじや

五月、藤やこでまりなど、色々な花が咲き競っています。正

に白黒の世界からピンク色の世界にそしてオールカラーの

世界に移動した感じです。 

白黒とカラーといいますとＴＶがあります。以前ＴＶでみまし

たが同じ番組を白黒テレビとカラーテレビで２組の学生に見

せて反応を調べる実験をやっていました。その結果はカラ

ーを見たグループは強烈な色彩の場面が強く印象付けられ、

一方白黒で見たグループは内容的に重要な意味や問題を

含む場面に引き付けられたそうです。つまりカラーは「見るＴ

Ｖ」白黒は「考えるＴＶ」という事の様です。なんとなく頷ける

様な気がします。 

実は今日の挨拶は最初、五月の特別月間に関したものを考

えていました。しかし年間予定表を調べてみたところ五月は

空白になっています。「ロータリーの特別月間」はＲI 理事会

が指定したもので、そのうち識字率向上月間は以前は七月

でしたが、北半球では夏休みに入り相応しくないとの理由で

２００６年６月に三月に変更しています。従って五月と七月が

空白の月となっています。この特別月間はクラブのプログラ

ムとして強調して行なう様に、そして会員の参加を奨励する

為に設定されたものです。ですから、逆に特別月間の指定

の無い月は会員にとって思索の月、つまりロータリー活動は

自分にとって何なのかロータリーの意義、本質について思

いを巡らす月間と考えても良いのではないでしょうか。 

ロータリーを白黒の画像として見てみると皆さんにはどの様

に写っているでしょうか。 

 

(3) 新会員の紹介 

 

この度、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させてい

ただく事になりました、大和ハウス工業の匝瑳繁夫と申

します。どうぞ宜しくお願い致します。 
 出身は、東京生まれの千葉育ちで、匝瑳という姓は千

葉県北東部に匝瑳市という場所があり、古くはそこの出

身であります。社歴は、千葉で入社して１７年、長崎へ

所長、そして支店長として７年、そしてこの度 新潟支店

長として着任しました。 
家族は、千葉の八千代市の自宅に妻と、高校生の娘２人

がおります。趣味は、旅行、ゴルフ、スキー、車です。 
ロータリー歴は、長崎北Ｒ．Ｃに５年間在籍しておりま

した。 
 今後、皆様の御指導を頂きながら、新潟活性化の為に

努力していく所存ですので、宜しくお願い致します。 

 

４月１日付で株式会社 三越新潟店店長に就任いた

しました藤川敏と申します。 
 昭和３１年に東京で生まれ、昭和５４年に株式会社三

越に入社いたしました。 

生まれて以来、三越人生も含めて東京を離れたことが無

く、初めての転勤先が新潟となりました。また、今回単

身で赴任していますが、一人暮らしも生涯初めてです。 
 そのような初めて尽くしの中、不安な気持ちいっぱい

で新潟生活をスタートしました。新潟に来てまだ日も浅

く、かつ冬場も経験していない小生に偉そうなことは申

し上げられませんが、とても住みやすく、素晴らしい街

に転勤出来たと感激しております。 
 噂に聞いていた、酒が美味い、肴が美味いということ

は勿論のこと、それと共に空気が美味い、人が温かいと

感じたからです。 
 是非、これからも皆さんに新潟の良さをもっともっと

教えていただき、新潟ライフを謳歌したいと思っています。 

2008～09 年度 
国際ロータリー会長 

李  東 建 

2008～09 年度
新潟ロータリー会長 

柴 田 史 郎 

大和ハウス工業㈱ 新潟支店 
支店長 匝瑳 繁夫君 出席委員 

㈱三越 新潟店 店 長 藤川 敏君 
出席委員 



(4) 委員会報告 

・加賀田ロータリー財団委員長より地区より依頼があ

ったﾎﾟﾘｵ撲滅のための寄付のお願い。(４８０００円の

ご協力。本日のﾐﾘｵﾝﾀﾞﾗｰﾐｰﾙ差額分を加え８２０００

円を送金) 

(5) 幹事報告（山田 隆一幹事） 

   例会後、新会員オリエンテーションを開催します。 

(6) 会員スピーチ「Ｒ情報のお話」 

R情報委員 高橋 清文君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１９日の例会予定 

公開シンポジウム 

「いのち！守り受け継がれるために」報告 

竹石 松次 社会奉仕担当理事  

 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 
５月１２日 理事会報告 出席者９名 
 
１、青少年育成基金の贈呈先について 

（佐藤紳一新世代奉仕委員長報告） 

・｢オークの木｣（新潟の小児がん経験者の会）

新潟がんセンター小児科で治療し、小児が

んを克服し、病名を告知されている小学校

高学年～青年期の人たちの集い（新潟がん

センター 小児科部長 浅見恵子医師の

指導）へ１０万円 

・新潟明訓高校が参加している「ラオススク

ールプロジェクト」活動に５万円 

（但 継続希望があるが単年度決定とし必

要なら申し送り次年度理事会で審議す

る。） 

２、ガバナーノミニー選出の件=継続審議 

３、7クラブ連合事務局の件 

  事務局体制の見直しについて 

  イ、就業規則等の見直し 

  ロ、給与等の取り扱い 

  ハ、会計監査の件 

各クラブ概ね原案通り承認を報告 

４、ホテル・オークラの事務スペースの件 

(7クラブ会長・幹事会）＝継続審議 

５、５月のプログラム＝承認   

５月１２日 Ｒ情報のお話  

Ｒ情報委員 高橋 清文君 

５月１９日 公開シンポジウム 

「いのち！守り受け継がれるために」 

報告・DVD放映 

   社会奉仕担当理事 竹石松次君 

５月２６日 卓話「新潟国体 県選手団の

躍進に向けて」 

財）新潟県体育協会 会長 馬場潤一郎氏

 


